



Communiqué de Presse

20 septembre 2021

A+GLASS® France se ligue contre le Cancer

A+GLASS® FRANCE renouvelle son engagement auprès de la Ligue Contre le Cancer et participera à la 7^e édition de la course caritative « Je me ligue contre le Cancer ! » le dimanche 3 Octobre 2021.

A+GLASS® FRANCE, 1^{er} réseau de pose et réparation de vitrage automobile créé sur le territoire français en 1992, avec plus de 500 unités de réparation et remplacement de vitres en France et dans les DROMS, est partenaire de la Ligue Contre le Cancer. Dans le cadre de ce partenariat A+GLASS® FRANCE s'engage également dans la campagne **Octobre Rose**, rendez-vous annuel de mobilisation nationale de lutte contre le cancer du sein et du col de l'utérus.

Si depuis plusieurs décennies, d'importants progrès pour la recherche médicale ou pour la qualité de vie de ces maladies ont été réalisés, il est indispensable de continuer le combat contre le cancer, c'est aussi la vocation d'A+GLASS® FRANCE !

Engagez-vous à nos côtés et participez avec A+GLASS® aux courses caritatives du 03 Octobre 2021. Au choix : marche 5 km, course 5 et 10km, course enfants, rando moto ou encore participation à distance !

A+GLASS® prônera l'évènement auprès de ses clients mais aussi auprès de ses adhérents à travers la détection précoce et la mise en place de « commerçants engagés » avec collecte de dons au profit de la Ligue contre le Cancer sur tout le territoire.

A+GLASS®, LA FORCE D'UN RÉSEAU ENGAGÉ



Rejoignez-nous !

